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Guten Tag,
 
Ich bin hauptberufliche tierschutzqualifizierte Hundetrainerin, ich finde diesen Gesetzesentwurf
etwas Bedenklich
Ich bin selber Richterin für HAT Prüfungen und führe diese Prüfungen in meiner Hundeschule
durch, finde es aber zu kurzfristig in 4 Monaten nach Übernahme eines erwachsenen Hundes diese
Prüfung schon ablegen zu müssen
Ich denke da vor allem an Tierschutzhunde welche ich selber immer wieder aufnehme und ausbilde
welche ängstlich und unsicher sind aber keine Gefährdung für irgendwen darstellen wenn diese gut
geführt und angeleitet werden!
Es aber sogar für einen Profi mehr Zeit braucht um diese Hunde durch diese Prüfung zu bringen
Wenn die Hundehalter Laien sind noch keine Ahnung haben von wie geht das Führen eines
Hundes, Körpersprache richtig einsetzen, was meint mein Hund wann usw. dann ist dieser
Zeitrahmen echt unmöglich
 
Bitte hören Sie auf den Rat von meinen Kollegen Frau Gattinger hat was ich weiß ja eh Kontakt mit
Ihnen
Ich fürchte dass mit diesem Gesetzentwurf das Leid für viele Hunde im Tierschutz zu landen oder
noch länger dort zu sitzen vorprogrammiert ist.
 
Mit freundlichen Grüßen
Sandra Schwarz 
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